

「7/16 天姫様行列」



おれたちは
竜だ
竜になるのだ！
(でも、少し疲れてきた…)

ああま
2007 平成19年
8
No. 472

タイムスケジュール

＜開催日＞ 8月14日(火)

晴天の場合（会場：大間港）

(第1部)

- 9:00 開会式／舟競争大会開会式
- 9:30 舟競争大会予選
- 10:30 獣拳戦隊ゲキレンジャーショー
- 11:00 大間YOSAKOIソーラン
- 11:30 津軽海峡海鳴り太鼓
- 12:00 マグロ解体ショー ※使用するマグロは漁の都合により産地が異なる場合があります。
- 12:30 マグロ引換券配布
- 12:45 ご当地ソング歌謡ショー
- 13:30 舟競争大会（決勝）／表彰式
- 14:00 マグロ配布
- 14:30 エネルギークイズ大会
- 15:00 獣拳戦隊ゲキレンジャーショー
- 16:00 あさみちゆきライブ
- 17:00 さっぽろYOSAKOIソーラン

(第2部)

- 19:00 花火大会
- 20:30 終了

雨天の場合（会場：北通り総合文化センター「ウイング」）

- 10:00 開会式
- 10:15 獣拳戦隊ゲキレンジャーショー
- 11:00 マグロ解体ショー
- 12:00 マグロ配布
- 13:00 大間YOSAKOIソーラン
- 13:30 エネルギークイズ大会
- 14:15 あさみちゆきライブショー
- 15:15 ご当地ソング歌謡ショー
- 15:45 さっぽろYOSAKOIソーラン

※内容、時間等は変更する場合があります。

花火大会注意事項

- ① 岸壁には、ロープを張り立入禁止の表示をしますので、会場の中では会場整理係の指示に従ってください。また、西防波堤・斜路についても立入禁止区域とします。
- ② 立入禁止区域に入ると花火大会を一時中断します。皆様のご迷惑になりますので絶対入らないでください。
- ③ 車両進入禁止は
- | | | |
|----------------|----------------|--------------|
| (1) ヤクルト脇の道路 | (2) なかしま旅館脇の道路 | (3) 高橋本店脇の道路 |
| (4) 旧大間漁協脇の道路 | (5) 十和田食糧脇の道路 | (6) 米沢ガス脇の道路 |
| (7) けいこ美容室脇の道路 | (8) 割石荷捌所脇の道路 | |
- 以上8ヵ所となっておりますのでご協力お願いいたします。
- ④ 駐車場は割石岸壁及び開発センターとなっており、大変混雑が予想されますので、車でのご来場はなるべくご遠慮願います。
- ⑤ 海を汚さないためにも、空き缶などのゴミは必ず持ち帰るようお願いします。
- ⑥ 花火スケジュールについては、進行状況により多少変更があります。また悪天候の場合は**随時31日(金)まで順延**となります。
- ⑦ 会場内での事故等については、一切の責任を追いかねますので、ご了承願います。
- ⑧ 不発花火を発見した人は**絶対に手を触れず**、役場産業振興課・大間町商工会・大間警察署までご連絡くださるようお願い致します。

【連絡先】

役場産業振興課	TEL 37-2111
大間町商工会	TEL 37-2233
大間警察署	TEL 37-2211

- ⑨ 花火大会終了後の交通渋滞を緩和するために、車での来場者の出口方向は、**割石方面の左折だけ**としますのでご協力願います。
- ⑩ 花火大会開催中、フェリーターミナルでのご観覧は、フェリー利用者と花火大会観覧者同士の車のトラブルが生じる恐れがありますので、**フェリーターミナルでのご観覧はご遠慮ください。**

《大間警察署からのお知らせ》

イベント当日は、町内交通違反取締りを行いますので駐車違反等に気を付けてください。

《大間港利用者の皆様へお願い》

花火大会当日、港内に係留されている方は、船舶の移動にご協力を願います。



お問い合わせ先

役場産業振興課
大間町商工会

T E L 37-2111
1 2 2 3 3

いつも ごくろうさま

6月17日（日）の「父の日」を前に、15日（金）うみの子保育園において、園児と大間地域婦人会（会長 新相郁子）から「いつもお仕事ごくろうさまです。」と感謝の気持ちを込めた花束が手渡されました。



子ども体験教室でボランティア墓地清掃



▲お墓をこんなにきれいにしたよ。

お盆も近づき、墓の周りをきれいにする事の大切さを伝えたいと、大間地域婦人会（会長 新相郁子）が教室参加者の子どもたちと一緒に大間共同墓地の清掃を行いました。

子どもたちは「おじいちゃん、おばあちゃんが『きれいにしてくれてありがとう。』と言つてくれると生懸命ごみを拾つていまし

た。 東が手渡されました。 お盆も近づき、墓の周りをきれいにする事の大切さを伝えたいと、大間地域婦人会（会長 新相郁子）が教室参加者の子どもたちと一緒に大間共同墓地の清掃を行いました。

大間町保健協力会が県知事より表彰されました

昭和54年結成以来、当町の公衆衛生や健康づくりの推進に努めてきた大間町保健協力会（会長 山田久美子）が昨年、青森県健康づくり事業功労表彰を受賞し、6月22日（金）大間町保健協力会総会の席上において、金澤町長より伝達されました。

また、総会終了後は、「青い森のメッセージ」の手話コーラスの練習や誰でも手軽にできるダンベル体操を行い、自らも健康増進に取り組みました。



▲総会出席者で記念写真



▲ダンベル体操を実践中



▲日々、町の健康増進のため活動しています。

海の日に安全と豊漁を祈願

「海の日」の7月16日（月・祝）各地区で「海の日」の神事が行われる中、大間地区では、「大漁祈願祭」と「天妃様行列」が行われました。

大間漁協の浜端廣文組合長を始め、大勢の漁業関係者が大間稻荷神社に集まり安全を祈願。玉串を捧げ、神楽舞いを奉納しました。

その後、神楽船を先頭に10隻以上の役船が連なり、大間沖へ出航。安全と豊漁を祈願した御札を海に納めました。

また、「御札入れ」が行われました。

すると、続いて神社前から、太神樂を先頭に台湾や東南アジアで広く信仰されている海難救助の神様「天妃様」の行列が出発。銅鑼や爆竹の音が鳴り響く中、色鮮やかな行列が町内を練り歩きました。



▶「御札入れ」を行う浜端組会長



▶極彩色の天妃様行列

新しい博愛号が配置されました。

7月19日（木）役場前において大間町赤十字奉仕団と大間小赤十字活動児童生徒の皆さんのが参列し、赤十字救援車「博愛号」配置式が行われました。

今後は、平時には町の福祉事業に、災害時には被災者の移動や避難所への支援物資の輸送などに役立てられます。



▶日本赤十字社青森県支部事務局長より鍵が手渡されました。



▶新しく配置された博愛号。今後、様々な場面で活躍することになります。

7月は、法務省が唱える「社会を明るくする運動」の強化月間です。そこで法務大臣と県知事のメッセージを携えて、むつ市、下北郡内を回りながら広報活動を行っている、むつ下北地区保護司会のキャラバン隊が、7月3日（火）大間町を訪れ、金澤町長へメッセージを伝達しました。



▶むつ市・下北を一周しPR



▶法務大臣からのメッセージ伝達

社会を明るくする運動キャラバン隊が大間町を訪問

大間町を訪問



平成19年度 成人式開催のお知らせ

今年度の成人式が下記の日程で開催されます。

当日は、新成人を祝う式典、講演、記念写真撮影を予定しております。

つきましては、当教育委員会で把握した新成人の対象者には7月中旬にご案内申し上げましたが、この時期に帰省される対象者の方などで案内が届いていない方は、ぜひご連絡の上、出席くださいますようお願い申し上げます。



記

(日 時) 平成19年8月15日(水) 午後1時～
※12時40分まで集合

(場 所) 北通り総合文化センター「ウイング」

(対象者) 昭和62年4月2日～
昭和63年4月1日出生者

—成人式に関するお問い合わせ先—

大間町教育委員会 社会教育課

TEL 37-2103



「できる」と「できない」

大間町学力向上研究会
大間高 教頭 三上 隆裕

ある課題を提示されたとしま
ましよう。これでできます
か?と聞かれたときに、「で
きる」と思う人と、「できない」と
思う人が出でてきます。この
差は何でしょうか。

「できる」人と「できない」
人の差は、行動を起こすた
めに必要な「自己効力感」の
差と捉えることができます。

自己効力感とは、アメリカ
の心理学者バンデューラが提
唱したもので、課題を解決で
きると思う「自信」であり、
課題解決までの行動を自ら制
御できる「自信」があるとい
うことです。簡単に言うと、
「何とかなるかな」という感
覚ということになります。

変化の多い現代社会では、
さまざまな課題を解決するに
は、高い自己効力感が必要と
なってきます。

それでは、自己効力感(何
とかなる)を高めるにはどう
すればよいのでしょうか。
一つ目は、自らが何らかの
行動・体験をして、それが成
功したという「満足感・達成

感」を持つことです。小さな
ことでも、成功体験を積み重
ねることにより、自己に対し
ての自信が深まり、自分は「で
きる」という自己効力感を高
めることができます。

二つ目は、自分以外の人が、
何かを達成したり、成功した
りする姿を観察し、学ぶこと
により、自分も成功できると
いう感覚を持つことです。モ
デリングとも呼ばれています。
三つ目は、自分には、能力
があることを言葉により説明
されること、つまりは褒めら
れることです。様々なことに
挑戦し、褒められるなどを数
多く経験した人は、高い自己
効力感を持つっています。

四つ目は、良好な生理状態
にしておくことです。体調管
理はもちろんですが、情緒面
での安定も大切です。健康で、
安定した精神状態でなければ、
課題解決のための思考・
行動ができず、できることも
できなくなってしまいます。

高い自己効力感を持つこと
は、さまざまなストレスに立
ち向かい、子供たち一人一人
がたくましく、心豊かに生き
ていくためには極めて意義の
あることだと考えています。

いきいき学校通信

「暑い夏の到来！
青春の一ページを刻め！」

ジを刻め

今年の梅雨は雨の日が少なく暖かい日が続いています。グランド・校内から生徒の大きな声が連日聞こえてきます。部活動での激しくも強くなりたいという一心が声となり響き渡っています。

△年度の中休連では、それぞの部で素晴らしい熱戦・

接戦・活躍を見ることができました。野球部では1点の攻防で惜しくも破れてしまつたし、バレー部もニセツト目に追い上げたものの惜しくも敗退、ソフトボールは一・二回戦とも善戦したがあと少し及ばず敗退しました。

しかし、柔道・剣道・陸上では県大会の切符を手にすることができました。柔道は男子団体、剣道は男女団体とも優勝旗を持ち帰ることができました。また、それぞれ個人戦においても大健闘し、柔道では出場した全ての階級で県大会の出場権を得ました。剣道の個人戦においても男女共に上位を独占しました。陸上

劍道部

☆男子団体・優勝

倉本潤
伊藤耕陽
新田隼人

石戸大樹 南智
渋田 龍幸



柔道部

飯田光司 七島賢人

米 貴規
新田裕人
能登直樹
森田将平

90 kg 級	73 kg 級	60 kg 級	50 kg 級	男子個人
三位	二位	二位	二位	一位
米貴親	伊藤友和	森田将平	菊池大貴	飯田光司
			能登直樹	
			七島賢人	



あたり前にひとを
あたり前にでせる

春からあたり前のことがあたり前にできる生徒を目指し、日々勉強に部活動に精力的に取り組んでいます。あたり前のことをあたり前にできるようになるためには、常日頃の人間関係・信頼関係が大事であり、その上に立つてさまざまな活動ができるてくる。その一つに学習があり部活動があるのです。そして、夢が…。私も一人の子どもを育て上げ、今思えば、特別なことなどほとんどやつてこなかつたようだ。親としてあたり前にやらなければならないことをやってきただけに問題が起きたとき、私はよくてあたり前にやらなければならぬ自分の子どもも何らかの関

子どもは、責めても無視しても駄目、しつかりと向きあって話しを聞いてやることが大事なのです。一挙に事を成し得ることは、まずできないのです。一つ一つ話しを聞いてやることで、自分から心を開いてくれるものです。焦らず、辛抱強く、接していくことが大事です。

学校においても、家庭においても子どもの会話は、信頼関係を築いていくためにとても大事であり、「あたり前のことがあたり前にできる」ということは子どもの成長を大きく作用するものと思つて
います。

育つ。
親の後ろ姿を見て子どもは



一年1500M一位 山本司
砲丸投一位 松原悠平(大会新)
低学年4×100M三位 南 京丘

あたり前のことを
あたり前にできる
生徒の育成を目指して

本校では、昨年度の反省から「教師と生徒、生徒と生徒間の信頼関係のもと、思いやりの気持ちを培うとともに、あたり前のことをあたり前にできる生徒の育成を目指す」学校長の経営方針が出され、春からあたり前のことがあたり前にできる生徒を目指し、日々勉強に部活動に精力的に取り組んでいます。あたり前のことを見つめ、自分たちのことをあたり前にできるようになるためには、常日頃の人間関係・信頼関係が大事であり、その上に立つてさまざまな活動ができるてくる。その一つに学習があり部活動があります。そして、夢が…。
私も一人の子どもを育て上げ、今思えば、特別なことなどほとんどやつてこなかつたように思う。ただ、親としてあたり前にやらなければならないことをやってきただけに問題が起きたとき、私はよく自分の子どもも何らかの関

わりがあるものとよく本人から話しか聞いた覚えがあります。必ずといっていいほど、どちらにも原因があつたものでした。

子どもは、責めても無視しても駄目、しつかりと向かって話を聞いてやることが大事なのです。一举に事を成し得ることは、まずできないのです。一つ一つ話を聞いてやることで、自分から心を開いてくれるものです。焦らず・辛抱強く、接していくことが大事です。

学校においても、家庭においても子どもとの会話は、信頼関係を築いていくためにとても大事であり、「あたり前のことがあたり前にできる」ということは子どもの成長を大きく作用するものと思っています。

親の後ろ姿を見て子どもは育つ。

病院だより No.114

今月の担当医
歯科 加藤 正嗣

6歳臼歯、むし歯ゼロ。

4月後半から7月前半まで、学校・幼稚園・保育園の歯科健康診断を行いました。健診の結果はどうだったでしょうか。むし歯が増えた人、むし歯を治療して処置歯になった人、むし歯が全くなかった人、様々だと思います。そのなかで、うれしいニュースがあります。それは、「小学1年生の永久歯のむし歯が1本もなかった。」ということです。

小学1年生で生えている永久歯は、多くても上下の前歯と6歳臼歯だけなので、この時点では永久歯のむし歯が無いというのは当たり前といえば当たり前の話ですが、「小学生、むし歯ゼロ。」とか「大間の児童・生徒、むし歯ゼロ。」という大きな目標へのスタートラインに立ったということで、意味のあることだと思います。今回の病院だよりでは「むし歯ゼロ。」へのポイントを考えてみましょう。

まず話の内容の「永久歯のむし歯」を「6歳臼歯のむし歯」にしばらせてもらいます。理由は、6歳臼歯は上下左右4本しかないわけですが、この4本の6歳臼歯のむし歯が5歳から9歳児の全むし歯の90%を占めていますし、10歳から14歳児においても60%を占めており、小中学生のむし歯の中心をなしているからです。逆に言うと6歳臼歯を守ることが「むし歯ゼロ。」への近道であると言えます。

6歳臼歯がむし歯になりやすい理由として、①石灰化が未熟なまま萌出し歯質が軟らかいこと②乳歯や他の歯に比べて溝が深いこと③萌出するときに歯肉が半分かぶっていて他の歯に比べて背が低く磨きにくい時期が長いこと④この歯が萌出するのが5歳から7歳で甘いものを卒業できていないことが挙げられます。

これらへの対策として、①フッ素の応用により歯質を早期に硬くすること（歯面塗布法で、むし歯予防率約30%）②シーラントで深い溝をふさぐこと（むし歯予防率80%以上）③6歳臼歯が完全に萌出する小学2年生までは親が仕上げ磨きをすること④6歳臼歯が萌出し始めたそれまで以上に食べ物・飲み物に気をつけることが大事です。

鏡を持って口の中を見てください、奥歯で1番大きい歯が6歳臼歯です。どうでしょう、むし歯で穴があいていたり、銀歯が入っていたり、もうなくなってしまったや入れ歯が入っていたりしていませんか？快適ですか？もし、5歳から15歳くらいの子供がいたら、むし歯がなくても歯科医院に連れて行ってください。永久歯のむし歯はこの時期にでき始めます。そして、本当に困るのは50歳を超えてからです。子供の未来に、6歳臼歯という天然の宝石を贈りましょう。

保健だより 129号

虫歯ゼロの子 (第2弾)

住民福祉課

担当：伊藤保健師

前回に続き、5月21日に行われた【3歳児健診】で虫歯がゼロ本だった子を紹介します！



御厨敷柊太くん



米持 大翔くん



小島 幸菜ちゃん



清藤 乃莉佳ちゃん



石戸 琢磨くん



この調子で
歯みがきを頑張りましょう★

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

8月

(葉月)

健康ですか：*

保健衛生事業（8月分）

暮らしのインフォメーション

皆さんの、日々の暮らしに役立つ情報がいっぱいです。楽しい生活を送るために、ぜひ、ご活用ください。

事業内容	期 日	場 所	時 間 帯
乳児健診 1歳半健診	8月6日	総合開発センター	対象者：平成19年1月生まれ ～2月生まれ 平成18年1月生まれ ～2月生まれ
2歳児歯科検診	〃	〃	対象者：平成17年1月生まれ ～2月生まれ
予防接種 (三種混合)	8月24日	大間病院	対象者：平成12年2月1日生まれ ～平成19年5月24日生まれ 受付：13時30分～13時50分
3歳児健診	9月3日	総合開発センター	対象者：平成16年2月生まれ ～5月生まれ
B C G (予防接種)	9月6日	大間病院	対象者：平成19年3月6日生まれ ～平成19年6月6日生まれ 受付：13時30分～13時50分

※お問い合わせ・詳細については、役場住民福祉課まで（内線41番）

青森県交通事故相談所のご案内

突然、交通事故にあうと慌ててしまい、損害賠償の請求その他についてどうしたらよいか、戸惑ってしまいます。

こんなときは、一日も早く、青森県交通事故相談所へご相談ください。

県の交通事故相談所では、中立公正な立場で専門の相談員が無料で相談に応じています。個人の情報は、厳守いたします。面接相談、電話相談のほか、ファックスや手紙での相談も受け付けていますので、お気軽にご相談ください。

◆相談日 毎週月曜日から金曜日までです。（土日、祝祭日は休みです。）

◆相談時間 午前8時30分から午後5時15分までです。

◆移動相談 移動相談は、相談員がお近くの市役所等に出向き、相談を行うものです。移動相談を行っている市は、現在、弘前市、八戸市、黒石市、五所川原市、十和田市、三沢市、むつ市となっています。

移動相談はあらかじめ予約が必要ですので、交通事故相談所へお問い合わせください。

○青森県交通事故相談所 ☎030-8570 青森市長島一丁目1番1号 青森県庁舎北棟1階

電話直通 017-734-9235 (FAX兼用)

児童扶養手当及び特別児童扶養手当受給者の方々へ ひとり親家庭等医療費給付受給者

8月は児童扶養手当・特別児童扶養手当及びひとり親家庭等医療費給付の現況届の時期です。郵便にて現況届を送付しますので締め切りを厳守し提出してください。締め切りを過ぎると遅延理由書の提出や一時支払いが停止されることもありますのでご注意ください。
(住民福祉課)

大間病院職員採用試験のお知らせ

1 職種、採用予定人員及び採用予定年月日

職種	採用予定人員	採用予定年月日
看護師	4人	平成20年4月1日

2 受験資格

職種	受験資格
看護師	免許がある方または平成20年4月30日までに免許を取得する見込みの方で、昭和53年4月2日以降に生まれた方

ただし、日本国籍を有しない方、自力により通勤ができない方、介護者なしに職務の遂行が困難な方及び地方公務員法第16条に規定する次に掲げる方は、受験できません。

- ① 成年被後見人又は被補佐人
- ② 禁錮刑以上の刑に処せられ、その執行を終わるまで又はその執行を受けることがなくなるまでの方
- ③ 一部事務組合下北医療センター職員として懲戒免職の処分を受け、当該処分の日から2年を経過しない方
- ④ 日本国憲法施行の日以後において、日本国憲法又はその下に成立した政府を暴力で破壊することを主張する政党その他の団体を結成し、又はこれに参加した方

3 試験日時及び場所

職種	試験日時	試験実施場所
看護師	9月9日(日) 午後1時から	大間病院

4 試験方法

職種	試験方法
看護師	小論文試験 及び面接試験

5 申込書類の請求及び申込受付期間等

書類請求	申込書類は総務係で交付します。なお、郵送で請求する場合は、封筒の表に『受験申込書請求』と朱書きし、受験種類がわかるようにし、返信用封筒（角2封筒に120円切手を貼り宛名を明記）を同封してください。
受付期間等	8月1日(水)から8月24日(金)(土・日曜日を除く午前8時15分～午後5時) 郵送の場合は、8月24日(金)当日消印有効

6 お問合せ・申込先

〒039-4601 青森県下北郡大間町大字大間字大間平20-78
国保大間病院 総務係 ☎0175-37-2105

大間消防署からのお知らせ

夏季特別警戒実施中

大間消防署では、毎年8月1日～20日まで夏季特別警戒を実施しています。

この時季は、花火遊びや屋外でのバーベキュー、お盆のお墓参りやお祭りなどで火の取り扱いが多くなるため、一層の注意が必要になります。また、水辺での水難事故への警戒が必要です。楽しい夏休み中の事故を防ぐためにぜひ次のことを守りましょう。

①正しい花火遊び

- ・子供だけで遊ばない、必ず大人と一緒に遊ぶ
- ・消火用の水バケツを用意してから遊ぶ
- ・絶対に燃える物や人に向けて遊ばない
- ・遊んだ後のゴミの整理をきちんとする

②水難防止

- ・1人では泳ぎに行かない
- ・悪ふざけをしない、飛び込まない
- ・体調が悪いときは泳がない

③子供の事故防止

- ・どこに行くのか、何時に帰ってくるのかを聞く（言う）
- ・出かける前の交通安全の声かけ（車に気をつけて 等）
- ・炎天下での屋外への外出や運動時は熱中症などに気をつける

住宅用火災警報器の設置義務化について

一般住宅向けの火災警報器の設置の義務化について、新築の住宅についてはすでに平成18年6月1日から施行されました。それ以前に建築された住宅についても平成20年5月31日までに設置が義務化されています。この住宅用火災警報器設置の趣旨は、近年増加している住宅火災の焼死者減少を目指し、この火災警報器を寝室等に設置していただき、万が一の火災発生時には、いち早く火災に気づき非難をしていただくことを目的としています。（家族数が多い場合は、寝室として使用される部屋数分警報器が必要となります。）また、2階以上の階に寝室がある住宅の場合は、各階ごとの階段の天井へも設置が義務化になります。

分からぬことやお聞きになりたいことがありますら、大間消防署（TEL 37-3107）までご連絡ください。

国定公園や県立自然公園の中では、建物を新しく建てたり、建て直したり、土地を開墾したり、看板を設置するなど、景観に影響を与えるような場合には、

事前に青森県知事の許可または届出が必要です

国定公園や県立自然公園区域内では、景観を守るために、工作物の新築、改築や土石の採取、土地の開墾などの各種行為が規制され、悪臭や騒音を発したり、ごみ・汚物・廃物を捨てたり放置したりする行為が禁止されています。

○公園区域内で各種行為を行う場合は、青森県自然保護課までご相談ください。

- | | |
|-----------------|-----------------------------------|
| ・自然保護課 むつ市駐在 | むつ市大湊新町11-6 むつ保健所内 |
| | TEL 24-1231 FAX 24-3449 |
| ・自然保護課 自然公園グループ | 青森市長島一丁目1-1 |
| | TEL 017-734-9256 FAX 017-734-8072 |

※詳しくは、青森県庁のホームページに掲載されていますのでご覧ください。

「青森県の自然公園」 <http://www.pref.aomori.lg.jp/s-kouen/>

東日本フェリーからのお願いです

8月1日から20日までの間、当駐車場は大変込み合います。

町内の皆様には、大変ご迷惑をお掛けいたしますが、できる限り車を置いていかないよう、ご協力のほど、お願い申し上げます。

緊急地震速報について

—それは地震から あなたを守る新しい情報です—

気象庁では、この秋から国民の皆様へ緊急地震情報を地域被害の防止軽減に有効に活用していただくための「利用の心得」を作成しました。今後、これらについて、周知・広報を推進しつつ、情報を提供する予定です。

詳しくは、青森地方気象台防災業務課(TEL017-741-7413)まで

◎参考：気象庁緊急地震速報ホームページは下記のとおりとなります。

<http://www.seisvol.kishou.go.jp/eq/EEW/kaisetsu/index.html>

全国一斉 成年後見無料相談会

高齢者を狙った悪徳商法が、依然として、はびこっています。成年後見制度を活用すれば、ご自身やご身内の方が被害に遭う前に対策をとることができます。老後の財産管理やご自身の亡き後の相続など、お元気なうちにできることに対するアドバイスや、既にご家族の方の判断能力が低下している場合の法的な手続きなど、秘密厳守で専門家がお答えします。費用や手続きに要する時間などのお問い合わせも歓迎します。お気軽にお電話ください。



共催 青森県司法書士会

(社) 成年後見センター・リーガルサポート
電話 (代表) 番号 (※当日のみの特設電話番号)

017(775)1466

相談日時 平成19年9月17日(月・祝)

午前10時から午後4時まで

◎当日は無料面談相談【会場：青森県司法書士会館
青森市長島3-5-16 電話017(776)8398】も開催します。直接会場へお越しください。

「年金相談」について

現在、国会等で騒がれている「年金問題」について自分の年金はどうなっているのかと心配な方は、次のとおり相談においてください。

○持参するもの

年金手帳または年金証書・印鑑

○役場受付で、できるもの

役場では社会保険事務所の代行として皆様の年金加入状況照会の申出書を受付できます。これは、役場に来て申出書を記入することにより、後日社会保険事務所から本人宛に文書により加入状況のわかるものが送付されます。到着後、疑問等がありましたら役場または社会保険事務所にご相談ください。

※申出書は役場窓口に用意しております。

役場住民福祉課

利殖商法に気をつけましょう！

銀行預金の金利が低い近年の消費者心理に付け込み、様々な手口で「絶対にもうかる」「元本保証」などと有利な点ばかりを強調し、金融商品などを勧誘する商法が利殖商法です。

本県においても、未公開株や商品相場などに関する相談が後を絶ちませんが、最近は海外事業や技術開発といった様々な名目で投資をしないかと勧誘している情報が消費生活センターに寄せられています。

利殖商法は、将来の生活に不安を抱く高齢者をターゲットに、電話勧誘販売や訪問販売で契約させるほか、友人に誘われて投資するケースも見られます。自分に十分な情報や知識がないと思われる投資などはせず、『絶対にもうかる』話はない』と日頃から肝に銘じておくことが大切です。

※ご相談は、青森県消費生活センター(TEL017-722-3343)までお電話ください。

雇用保険法が変わります。

①雇用保険の受給資格要件が次のように変わります。

雇用保険の基本手当を受給するためには、週の所定労働時間の長短にかかわらず、

これまでの6か月（各月14日以上）→満12か月（各月11日以上）の被保険者期間が必要となります。

倒産・解雇等により離職された方は、6か月（各月11日以上）が必要。

原則として平成19年10月1日以降に離職された方が対象。

②特例一時金の支給日数が変わります。

特例一時金の支給日数を基本手当の30日分とし、ただし当分の間は40日分となります。

手当日額の40日（当分の間）→基本手当日額の50日

平成19年10月1日以降に離職された方が対象。

その他の変更点など詳細は、青森労働局職業安定部（TEL 0175-221-1331）にお問い合わせください。

8月は「電気使用安全月間」です

例年7月から9月までの3カ月間は、暑さによる疲労で注意力が散漫になりがちなところへ、肌の露出が多くなり、さらに、発汗により電気が流れやすくなるなどの悪条件が重なるため、感電事故が多くなります。

経済産業省では、毎年8月を「電気使用安全月間」と定め、電気使用安全運動が全国一斉に行われています。



(財)東北電気保安協会

整形外科休診について

医師不在のため、8月31日（金）は、整形外科診療を休診いたします。

患者の皆さんには、ご迷惑をおかけしますが、ご了承ください。
(国保大間病院)

盂蘭盆はきれいな墓地で！

盂蘭（うら）盆の時期です。毎年お願いしておりますがお墓への供物やゴミなどは、お持ち帰りください。また大間共同墓地中央地蔵堂への供物も必ず持ち帰りください。置き去りにすると、動物により散乱され、衛生面でも不衛生になります。

皆さんで使用するものです。

きれいにして祖先の靈を祭りましょう。

大間温泉

●海峡保養センター

【営業時間】

午前9時～午後9時

●養老センター

【営業時間】

午前8時～午後9時

【今月の休館日】

7日・14日・21日・28日

※養老センターは、8月中旬から改修工事を予定しております。
休館日等については、決まり次第お知らせいたします。

便利な口座振替を利用しましょう

国民年金保険料の支払いは

口座振替で国民年金保険料を納めると、指定した口座から毎月自動的に引き落とされるので

なく、便利・安心・確実です。

口座振替での1ヵ月毎のお支払いなら、その月の保険料をそ

の月の末日に引き落とす早割制度を利用すると月額50円の割引になりお得です。（※一部免除の承認を受けている方は早割制度をご利用できません）。

また、口座振替で前納することもできます。1年分前納では3,550円割引、6ヵ月前納では960円割引されます。今

では3,550円割引、6ヵ月前納では960円割引されます。今と同様に1年分・6ヵ月分以外に、その他の期間の前納も可能です。

口座振替の申込用紙（振替方法の変更も同じ申込用紙となります）は、納付書に綴られています。ほか市町村・各金融機関の窓口や社会保険事務所に備え付けられています。詳しくは役場住民福祉課国民年金担当者またはお近くの社会保険事務所（むつ事務所の電話は23-17955）までお問い合わせください。

わが家の めんこごす

朔ちゃん(1歳3ヶ月)

うちの、ずるすけ “ポツチャリ” 王子♡

「今日もいっぺえ、いたずらするどお〜」

宮野 真・知子さん(奥戸字館ノ上)

「わが家のめんこ」募集中
お申し込みは
企画調整課 広報担当まで



わたしたちの町

平成19年6月末現在()前月比



人口	男	女	世帯数
総数	6,381(- 8)	3,212(- 5)	3,169(- 3)
大間	4,842(- 8)	2,435(- 5)	2,407(- 3)
奥戸	1,329(+ 1)	674(+ 1)	655(± 0)
材木	210(- 1)	103(- 1)	107(± 0)
			73(± 0)

忘れずに…。
（イチ）
語らうと、最後は参加して
良かつたと思うはずです。
成人式は一生に一度です
思つても、懐かしい友人と

夏真っ盛り、児童生徒た
ちは夏休みを迎えて、楽しそ
うに遊ぶ声が町のあちらこ
ちらで聞こえるようになります
ましたが皆さまいかがお過
ごしでしょうか。

編集室

6ページに成人式のお知
らせが載っていますが、
「ちょっと面倒だなあ」と

（伊藤 重憲(大間町)
（佐々木真由美(大間町)
（湊谷 時弘(大間町) （山本 俊也(大間町)
（下館めぐみ(岩手県) （新井田結美(大間町)
（中森 直也(大間町) （菊池 太輔(大間町)
（濱端 真紀(大間町) （伊藤 麻衣(大間町)

おくやみ 申し上げます

松本 秀雄 86才 泉 さい 82才
篠崎 文雄 55才 傳法 豊重 81才
天野イエ子 59才